

KARYA TULIS ILMIAH

HUBUNGAN ANTARA PENGETAHUAN REMAJA PUTRI TENTANG KANKER PAYUDARA DENGAN SIKAP SADARI (Pemeriksaan Payudara Sendiri) Di SMA Taman Mulia Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya Tahun 2017

xii + 68 Halaman + 5 Tabel + 3 Gambar + 11 Lampiran

ABSTRAK

Kanker payudara (*carcinoma mammae*) merupakan suatu penyakit yang ganas dan berasal dari kelompok *parenchyma*. Kanker payudara ini merupakan salah satu jenis tumor ganas yang telah tumbuh dalam jaringan payudara. Kanker bisa mulai tumbuh di dalam kelenjar susu, saluran susu, jaringan lemak, maupun jaringan ikat pada payudara.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui Hubungan Antara Pengetahuan Remaja Putri Tentang Kanker Payudara Dengan Sikap SADARI Di SMA Taman Mulia Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya Tahun 2017.

Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan desain penelitian Deskriptif Korelasi dengan pendekatan *Cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh remaja putri kelas X dan XI yang berjumlah 71 orang, sampel keseluruhan berjumlah 71 orang di SMA Taman Mulia Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya. Alat ukur yang digunakan dalam pengumpulan data adalah kuesioner.

Berdasarkan hasil dari penelitian didapatkan hasil sebagian kecil dari responden yang berpengetahuan baik tentang kanker payudara yaitu 18 orang (25%), sebagian dari responden yang berpengetahuan cukup tentang kanker payudara yaitu 30 orang (42%). Berdasarkan hasil penelitian bahwa sebagian besar dari responden memiliki sikap yang mendukung terhadap SADARI yaitu 47 orang (66%) dan sebagian kecil dari responden memiliki sikap tidak mendukung terhadap SADARI yaitu 24 orang (34%).

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah nilai hasil χ^2 hitung sebesar 4,65 lebih kecil dibandingkan dengan χ^2 tabel 5,991 sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak, artinya Tidak Ada Hubungan Antara Pengetahuan Remaja Putri Tentang Kanker Payudara Dengan Sikap SADARI (Pemeriksaan Payudara Sendiri) Di SMA Taman Mulia Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya Tahun 2017.

Saran bagi pihak sekolah dapat bekerja sama dengan pihak puskesmas untuk memberikan penyuluhan kepada siswi SMA Taman Mulia Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya tentang kanker payudara dengan sikap SADARI.

Kata kunci : Pengetahuan, Remaja Putri, Sikap, Kanker Payudara, SADARI, SMA Taman Mulia
Daftar Bacaan : 26 (2008-2015)